

Diaz-Canel, déplore la mort de l'ancien procureur général des États-Unis, Ramsey Clark

Image not found or type unknown



La Havane, 10 avril (RHC) Sur son compte Twitter, le président cubain Miguel Diaz-Canel a déploré aujourd'hui la mort de Ramsey Clark, ancien procureur général des États-Unis, qu'il a qualifié d'homme honnête et solidaire.

Le président a souligné que le juriste nord-américain a accompagné Cuba dans des batailles cruciales et il a critiqué les grandes injustices commises par son pays dans le monde.

'Cuba lui rend un hommage reconnaissant', a ajouté le chef de l'Etat sur le réseau social.

Ramsey Clark est décédé la veille à New York, à l'âge de 93 ans, et en relation avec la nation caribéenne il a souligné son accompagnement aux revendications pour le retour de l'enfant Elián González (1999-2000) et pour la libération de cinq combattants antiterroristes emprisonnés injustement aux Etats-Unis (1998-2014).

A propos du procès de Gerardo Hernández, Antonio Guerrero, Ramón Labañino, Fernando González et René González, il a déclaré en 2012 qu'il s'agissait d'une corruption de la justice et que le gouvernement américain était en train d'empoisonner le puits.

Si j'étais le procureur général aujourd'hui et que j'apprends cette campagne de propagande pendant le procès des Cinq, je devrais abandonner les charges. Tout procureur général devrait faire de même, a-t-il ajouté.

En novembre 2013, le Conseil d'État de Cuba a accordé à Clark l'Ordre de la Solidarité et à cette occasion-là il a remercié le peuple cubain et sa Révolution, qu'il a qualifiée de la plus grande qui ait jamais existé.

Le monde doit beaucoup au processus révolutionnaire cubain, a-t-il soutenu à cette occasion-là et il a exhorté à ne jamais l'abandonner, car son succès sera le succès de tous, a-t-il souligné.

A propos du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro Ruz, il a déclaré qu'il 'a montré qu'il est possible pour un pays au milieu de la lutte, sans ressources, éduquer, fournir le logement, la santé, le travail et tout ce que l'humanité exige. Et regardez le reste du monde. Nous avons besoin de ce modèle, a-t-il ajouté.

Ramsey Clark a travaillé comme procureur général des États-Unis pendant la présidence de Lyndon B. Johnson, dans les années 60 du siècle dernier, et a ensuite été avocat dans plusieurs affaires pour les droits civils.

(Source : Presse latine)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/253621-diaz-canel-deploire-la-mort-de-lancien-procureur-general-des-etats-unis-ramsey-clark>



Radio Habana Cuba